



Guten Abend

Herr Vorsitzender, sehr geehrten Damen und Herren.

Ich bitte mein persönliches nicht Erscheinen zu entschuldigen.

Der Bericht des WUPPERTALER JUGENDRATS:

- Die AG FERIENJOBBÖRSE hat sich mit Vertretern des JR Solingen ausgetauscht, die ein ähnliches Projekt bereits realisiert haben. Dabei sollten Erfahrungen zur Verbesserung der Planung und der Koordination geteilt werden.
- Der WUPPERTALER JUGENDRAT hat auf dem Ölbergfest (28. April) erfolgreich sein Projekt ‚Bunte Welt‘ präsentiert. Außerdem wurden Kontakte zu den CHANGEMAKERN und der Greenpeace Jugend geknüpft.
- Die neue Geschäftsordnung des WUPPERTALER JUGENDRATS wurde im Jugendhilfeausschuss zur Kenntnis genommen.
- Der Antrag des WUPPERTALER JUGENDRATS zu einer Verschiebung des Wahltermins in das Jahr 2013 wurde im Jugendhilfeausschuss einstimmig angenommen.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Leber (Jugendrat)